

El Festival de Mérida premia al actor Miguel Rellán por *Luces de Bohemia*.

El actor Miguel Rellán ha sido galardonado con el primer Premio Ceres al Mejor Actor –que otorga El Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida– por su interpretación de tres personajes secundarios en *Luces de Bohemia*, obra culmen de Valle Inclán dirigida por Lluís Homar.

El premio se entregará el 30 de agosto en el Teatro Romano de Mérida y cerrará este año el Festival. El montaje *Luces de Bohemia* del Centro Dramático Nacional estuvo en cartel en el teatro María Guerrero de enero a marzo de este año.

Rellán (Tetuán, 1943) es uno de los intérpretes más reconocidos de la escena española de los últimos

40 años, tanto en teatro, cine y televisión, donde ha exhibido sobre todo su registro cómico, quizás el más reconocible para el gran público, aunque no el único. En *Luces de Bohemia*, Rellán encarna a tres personajes: Don Gay, Don Filiberto y Bradomín.

Rellán se inició en el mundo teatral en la universidad. Durante cuatro años, de 1965 a 1969, formó parte del Teatro Universitario de Sevilla. [...]

Debutó en el cine en 1975 con la película *Primer Amor de Kety Arteta*, pero su nombre empezó a ser conocido tras rodar *El crack* en 1981, bajo la dirección de Garci. [...]



Miguel Rellán (primero por la izquierda) en un momento de la representación de *Luces de Bohemia*. Foto: David Ruano.

Centro de
Documentación
Teatral